

Actualidad

'Los Fúcares' y 'Betancourt' amplían el número de plazas hosteleras y fomentan el turismo

Dos casas rurales han sido inauguradas en la localidad

Redacción

Paralelamente a las inversiones que están efectuando las entidades públicas, también la iniciativa privada está tejiendo su propia red para aprovechar la potenciación del municipio. Tal es el caso de sendas casas rurales que, meses atrás, fueron inauguradas.

Así, por ejemplo, la consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio y el director general de Turismo, Rafael Cabanillas, procedieron a la inauguración de la casa rural 'Los Fúcares' y su representante provincial, José María Arcos, hacía lo propio con la casa rural y restaurante 'Betancourt'. En ambos actos, se contó también con la presencia del alcalde de Almadén y Presidente de la Asociación MonteSur, Emilio García Guisado y por la gerente de la Asociación, María Isabel Covisa.

En 'Los Fúcares', las autoridades fueron atendidas por la familia Alarcón, que regenta el emplazamiento y, para la cual, la clave estratégica de su negocio se basa principalmente en una "buena imagen y en la calidad", así como en relacionar su actividad con la vivencia en un ambiente evocador de épocas pasadas y la recuperación de la paz en un entorno familiar deliciosamente cuidado.



Se trata de una antigua casa situada en el casco antiguo de Almadén, utilizada por la Inquisición durante su estancia en la lo-

calidad y, posteriormente, por los banqueros alemanes Függer (Fúcares) en la época en que administraron las minas de Almadén. El edificio se ha conservado en su totalidad y sólo se han realizado las obras de rehabilitación necesarias, con el fin de no modificarlo y mantener así su imagen y carácter. Para ello, el establecimiento fue subvencionado por el Programa PRODER 2, gestionado por la Asociación MonteSur, con la cantidad de 112.520,77 euros.

Por su parte, la casa rural y restaurante 'Betancourt' son regentados por Antonio Jansá Alcazar y su esposa. Esta antigua casa se sitúa también en el casco antiguo de Almadén y, datada a finales del siglo XIX, se rehabilita para destinarla a un sector que contribuirá al desarrollo del sector turístico de Almadén y de la Comarca MonteSur, al tiempo que aumenta el número de plazas de alojamiento y se fomenta la gastronomía típica de la zona.

Los propietarios han dado una imagen de unidad comarcal al establecimiento, al denominar a sus habitaciones con los nombres de todos los municipios que conforman la comarca, mostrando así originalidad y cierto gusto innovador.

Construcciones Sarrión llevará a cabo la traída de agua de La Colada

Redacción

Hidroguadina ha hecho pública a través del Boletín Oficial del Estado la adjudicación del contrato de ejecución de las obras del proyecto de construcción del abastecimiento a Almadén y su comarca desde la presa de La Colada y sus ramales de distribución

En el citado anuncio, se recuerda que el plazo de ejecución de las obras ahora adjudicadas es de 15 meses.

Presupuestos

El presupuesto base de licitación ascendía a un total de 8.288.683,84 euros, IVA incluido, siendo el importe de adjudicación de 6.639.451,37 euros, IVA incluido.

La adjudicación se produjo el 29 de mayo de 2008, correspondiendo a Construcciones Sarrión S. A., firma de nacionalidad española.

Y por último, en el apartado 'Otras informaciones' se recogía que "el contrato se incluye en la actuación 'Conducción de impulsión desde la presa de La Colada a la comarca de Almadén y sus montes (Ciudad Real)', cofinanciada con Fondos de Cohesión de la Unión Europea. Una manera de hacer Europa".

Carpequania premia a ganaderías de MonteSur

Redacción

Agropecuaria Hermanos Serrano, C. B., de Almadenejos, por su ganadería ovina y Juan Francisco Sanz Parralejo, de Saceruela, por su ganadería caprina, han sido premiados en la comarca MonteSur en el certamen organizado por la organización Carpequania. El acto se produjo el pasado día 21 de marzo, en Ciudad Real capital, en el transcurso de un acto en que se daba a conocer este proyecto.

Carpequania busca la cooperación interterritorial y se inscribe en programas comunitarios de desarrollo rural para crear una cadena agroturística que integra la oferta ambiental, ganadera, alimentaria y turística en las comarcas Montes Norte y Montes Sur y en las extremeñas limítrofes de La Vera, Villuerca-Ibores-Jara, Campo Arañuelo y La Siberia.



El Ayuntamiento ha puesto en marcha www.almaden.es

Redacción

El Ayuntamiento ya ha puesto en marcha su página web, bajo el dominio www.almaden.es que pretende ser, según el concejal de Nuevas Tecnologías, José Tejero, "la página de todos y cada uno de los almadenenses que estén dentro o fuera de nuestro pueblo".

Con un manejo "muy sencillo" todos los usuarios de la red podrán a través de esta página, "no sólo tramitar todos los documentos municipales que precisen", sino incluso ponerse en contacto con todos los concejales "y transmitirles sus sugerencias o propuestas".

La página, que ya está operativa, incluye información de todos los servicios que ofrece el Consistorio, además de ofertas de empleo, actividades y curso, información de las asociaciones del

municipio, así como las noticias más destacadas que fluyen del propio Ayuntamiento.

Las recientes ayudas económicas aprobadas para la comarca de Almadén por el Ministerio de Industria y la Junta de Comunidades, así como servicios públicos, información empresarial, turística y de ocio que ofrece Almadén también tienen un importante hueco en 'almaden.es'.

Según ha explicado José Tejero, esta web pretende fomentar la "cercanía de los internautas a nuestro pueblo", de ahí que haya recordado que la página también incluye toda la información del Consistorio, "desde plenos, presupuestos y descarga de documentos", hasta el conocimiento de toda la ciudad a través de su historia, alojamientos, lugares turísticos y de interés, fiestas locales o actividades culturales.